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体育

本报讯(记者 李志刚) 4月
20日15时35分，鲁能泰山队将主
场迎战辽宁宏运队。因为上一轮
客场被上海申花队逆转，鲁能上
下都想拿着本赛季还保持不败的
辽宁队撒撒气。

4月19日的济南，天气突变，
下午的时候多个地方开始下起冰
雹，此时正值辽宁队与鲁能泰山在

“鲁能大球场”交接场地。面对突变
的天气，辽宁未等训练完全结束，
便提前撤离；而鲁能泰山队则在俱
乐部总经理刘宇、球队主帅安蒂奇
的注视下，顶住恶劣的气候条件，
保质保量地完成了任务。

辽宁队18日抵达济南，他们
一心想着19日下午在“鲁能大球
场”能够“多适应一会儿”，对于辽
宁队的这一请求，鲁能慨然应诺。
没承想，当天下午风云突变，辽宁
队的训练才开始半个多小时，天
空就下起了小雨，此后气温突然
下降，雨点变成了冰雹。在场的记
者们互相调侃说，辽宁队把东北
地区的寒流也带到了济南。见势
不妙，辽宁队提前撤退，主帅马林
在前往新闻发布会的路上还大声
嘱咐工作人员赶紧带球员回酒
店，“不练了，赶紧回去，千万别感
冒了。”

同样面对冰雹，鲁能则选择
了坚守。虽然鲁能泰山队训练的
时候冰雹越来越大，但泰山将士
无所畏惧，顶风冒雨战冰雹，坚持
完成了练习，鲁能全力争胜的雄
心暴露无遗。“除了吕征之外，其
他的球员都做好了出场的准备。”
泰山主帅安蒂奇19日下午这样告
诉记者，“这场比赛对我们非常重
要，我希望最终的比分也是我们
想要的。我们肯定会全力争胜，这
一点毫无疑问。”

虽然鲁能上轮联赛兵败上
海，但安蒂奇对自己的队伍还是很
有信心，“那场球我们表现得不差，

全队在比赛中有超过400脚的成
功传球，比赛的节奏一直控制在我
们手里，只是由于把握机会能力欠
佳再加上其他一些原因，我们才输
掉了比赛。鲁能泰山队没有任何问
题，球员的表现也无可指责。”

当记者提到鲁能泰山会不会
重点盯防辽宁队的箭头人物埃杜
时，安蒂奇表示自己很清楚埃杜
是个危险人物，“我知道埃杜在过
去的五场比赛中打进5球，是一名
值得重视的球员，但我们鲁能踢
的是整体足球，在场上靠的是集
体的力量，不会因为对方哪一名
球员很厉害就做出特别的调整。”

在19日晚上提前进行的中
超联赛中，北京国安队主场1：1

战平贵州人和，北京球迷在现场
力挺被足协停赛四场的周挺。在
另外一场比赛中，江苏舜天0：1

负于大连阿尔滨，遭遇三连败。

全运会男篮预选赛重庆赛
区19日开打。身为北京队助理教
练的马布里，此次也和球队一同
出征。据名为“姥爷金昇”的微博
用户透露，马布里在比赛前一天
光顾了重庆的一家酒吧。在酒吧
里，马布里的身边有年轻女子作
陪。在离开酒吧后，马布里还带
着两名女子上了车。

辽足带着冰雹来挑战
鲁能抡起拳头迎头上

杨旭铁定出场
本报记者 李志刚

在“鲁能大球场”上碰
上辽宁队，两个月前才从辽
宁队转会鲁能的杨旭比谁
都兴奋。见到昔日熟悉的队
友和教练，杨旭与他们相互
之间欢笑打闹，亲密异常。

训练结束后，当记者们
问杨旭有没有机会在20日
的比赛中出场时，安蒂奇给
出了非常肯定的答案，“他
既然来训练了，自然就会有
机会。”杨旭也表示，自己是
一名职业球员，很清楚在场
上该怎么办，“如果安蒂奇
教练让我上场，我肯定全力
去拼，帮助鲁能取胜。”

4月15日，素有“铁榔头”美
誉的郎平，赴北京参加中国女排
主帅的竞聘会，如无天大的意
外，她将顺理成章地从总共四位
竞争者中脱颖而出。此前一直担
任广州恒大女排主帅的郎平，此
次之所以出山，据说是恒大有言
在先，“我们和郎导的原有工作
合同继续履行，她的岗位工资待
遇维持不变。”如果外界所传不
虚，郎平在恒大的年薪是7位数。
郎平能够中国女排、恒大女排主
帅“一肩挑”，同样，被恒大高薪
聘来的意大利足坛名帅、“银狐”
里皮，也明确表示“不排除同时
兼任中国国家队主帅”，现在坊
间已有传言，称“国家体育总局
副局长蔡振华已与恒大老板许
家印谈妥八成，卡马乔任期一
到，里皮便将走马上任”，甚至不
能排除恒大出钱垫付“违约金”，
让卡马乔提前走人的可能性。

最近几年，以广州恒大、大连
阿尔滨为代表的“房地产企业”
大举进军中国体育界尤其是足
球圈，已在业内掀起惊涛骇浪，
在短时间之内打破原来“论资排
辈”的旧传统，掌握了相当大的

“话语权”、“定价权”。资本的嗅
觉向来是最灵敏的，恒大等“房
地产企业俱乐部”投出的每一个
铜板，都有“逐利”的先天特质，

“利益最大化”是他们的本质追
求。只是对此，中国体育界至今缺
乏清醒的、深刻的认识，如今居然
坐视恒大通过“贡献主帅”的形式，
开始将“俱乐部体育”与在中国有

着特殊地位、特殊利益的“国字号”
牢牢捆绑在一起。

中超俱乐部亟需像样的成
绩“说明问题”，因此足协前任掌
门人韦迪坐视甚至纵容恒大破
坏规则，在赛季中途修改了“外
援出场的有关限制规定”；中国
女排陷入困境，国家体育总局新
任排管中心主任潘志琛既缺钱
也缺人，自然只能向恒大求援；
中国男子足球队，此前居然很有
可能无法打入 2015亚洲杯决赛
圈，国家体育总局副局长蔡振华
出面邀请恒大老板许家印、阿尔
滨老板赵明阳同赴长沙观战，当
然，许家印很自然地又邀请了恒
大主帅里皮一同前往……如今
的国家体育总局，似乎越来越习
惯“有困难，找恒大”，他们为了
眼前的一时之利，被恒大牵着鼻
子越走越远。

郎平、里皮，从某种意义上
来说，是恒大掌握的“优质资产”
的重要一部分，恒大为何愿意

“拿出来”与人分享，难道会真心
让中国女排、中国男足坐享其
成？答案无疑是否定的。如今“出
让”郎平，据说恒大已向排管中
心索取政策支持，希望女排联赛
尽早推行自由转会制度；今后

“出让”里皮，不难想象恒大肯定
又会“狮子大张口”，拼命攫取更
多的利益……如果再有其他大
财团支持的俱乐部效仿恒大，

“有钱出钱”、“有人出人”，根据
一己之私选择性地赞助“国字
号”，中国体坛的混乱不难预期。

警惕恒大捆绑“国字号”
本报记者 李志刚

格记者快评

球员时期的马林，是当年
中国国家队的正印前锋，立下
战功无数；虽然已经改当教练
多年，但马林依然心直口快。4
月19日，在赛前新闻发布会
上，马林开门见山地表示，“我
们已经准备好了，没有什么可
多说的。诸位记者朋友，有什么
问题请尽管问吧。”

在过去的五轮联赛中，辽
宁队保持不败，这被大家视为
一个不大不小的成绩，对此马
林强调“辽宁队的好处是特别
团结”，“我们现在的成绩是不
错，但不管论人力还是论财力，
我们在中超都不算强队。”马林
认为“鲁能才是真正的老牌劲
旅”，“今年的联赛，鲁能打得真
不错，踢出了快节奏的现代足
球，从这个意义上来讲，我们客
场挑战鲁能的比赛，肯定会十
分精彩。”有记者提到“鲁能刚
刚输球，辽宁保持不败”时，马

林笑着说“这没啥可比性”，“输
场球有什么大不了的，鲁能的
积分还是比我们高啊。”

“我们跟鲁能没法比。”马
林非常认真地这样说，“如果
说首发的11人或者说报名名
单上的18人还有一拼的话，那
么比较一线队中那些没报上
名的球员，我们就差远了。这
么说吧，一些在鲁能打不上比
赛的球员，如果在我们辽宁
队，指定是主力，没法比，真的
是没法比。”虽然自认整体实
力有差距，马林却说辽宁队来
济南当然想要好成绩，“谁都
想赢球啊。”当记者最后提问

“辽宁队会不会针对杨旭做特
殊的安排”时，马林表态“祝杨
旭在鲁能有很好的发展”，“杨
旭了解我们，我们更了解他，
至于比赛阵容，我们还没有研
究呢，等到了赛场上，大家就
会知道了。”

马林：我们跟鲁能没法比
本报记者 李志刚

本报讯 2013年VICTOR全国
业余羽毛球双打混合团体邀请赛华
北区分站赛将于5月11日-12日在济
南好明亮羽毛球馆举行，现已接受报
名，详询济南好明亮羽毛球馆。

本次比赛分小组赛和复赛，小组
赛采用单循环赛制，每个小组积分前
2名进入复赛，比赛按照男双、混双、
男双的顺序进行3场比赛，每场比赛
1局，采用每球得分制，先得21分者
为胜。复赛开始采用交叉淘汰赛制。
每队按照男双、混双、男双的顺序进
行3场比赛，每场比赛1局，采用每球
得分制，先得31分者为胜。

(体讯)

业余羽毛球选手

的“菜”来了

穆里尼奥下赛季究竟会在
哪？据法国媒体《 l e 10spo rt》报
道，手握切尔西3年合同的穆里
尼奥准备点头回归斯坦福桥。据
透露，切尔西为穆帅开出的是

“一笔非常大的合同”，年薪在
1000万欧元到1500万欧元之间，
目前双方的确还没有正式签字，
但是已经谈得差不多了。

越越看看越越有有趣趣

杨旭（右）与前队友嬉闹。
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